

EDITO - *Anthropologica et Praehistorica* accueille des articles à caractère monographique

Chères Lectrices, Chers Lecteurs,

Ce n'est pas la première fois que notre revue dédie un de ses volumes à une thématique particulière, que ce soit une monographie, des actes de colloques, un numéro THEMA. Nous avons le plaisir cette fois-ci d'accueillir la publication monographique du site archéologique d'Ath « Les Haleurs » dans le Hainaut. Il a été occupé au Néolithique ancien par deux cultures à la fois différentes mais très proches., ce que vous découvrirez au fil des pages.

En tant qu'éditeurs, nous n'avons pas hésités à accepter la proposition des auteurs de publier dans une revue belge le fruit de leurs recherches sur un site d'habitat qui est considéré comme l'un des sites majeurs pour la connaissance du Néolithique ancien en Belgique. Les auteurs ont pu ainsi apprécier de publier leurs données *in extenso*, sans limite de pages, ce qui n'est pas le cas de toutes les revues à but similaire.

D'autres numéros THEMA sont d'ores et déjà prévus, à connotation plus anthropologique. Cela nous permet une alternance avec les numéros d'articles plus courts et plus variés, qui demandent plus d'effort et de sollicitation de notre part, ce que nous avons évoqué dans le volume 133 (<https://doi.org/10.57937/ap.2023.018>).

Les éditeurs
srbap.journal@gmail.com

Dr. Anne Hauzeur
ahauzeur@yahoo.fr
collaboratrice scientifique IRScNB
Bruxelles

Dr. Kévin Salesse
k.salesse@sci.muni.cz
Dpt of Anthropology, Fac. of Science, Masaryk University
Brno

